

今月の表紙



おたすけ隊は、社会福祉協議会の事業にボランティアとして協力しています。クリスマスには「サンタがくるまちさかわプロジェクト」で未就学児のいるご家庭にサンタとなって訪問し、喜ばれています。

PICK UP CONTENTS

- P 2 [特集] 「わんぱく」が開催されました!
- P 4 さかわ観光協会「ほっとステーション」
- P 8 子育て・健康応援ページ
- P 10 高北病院
- P 14 子育て・健康応援ページ
- P 12 軽自動車税について
- P 23 さかわ発明ラボNEWS
- P 28 ボタニカルニュース
- P 29 青山文庫だより & 文芸
- P 31 学校だより-加茂中学校-
- P 32 スポーツ&文化
- P 33 参加者募集「新春走ろう会」
- P 34 年末年始のお知らせ

特集

さかわの魅力に溢れた
20種類の観光体験
プログラム

佐川町の魅力を体感してもらおうと10月5日から11月9日の期間「わんさかわっしょい体験博(通称“わんぱく”）」が開催されました。“わんぱく”とは、町とさかわ観光協会が、すでに知られた観光名所だけでなく、町民の知識や特技も地域の力として発信していこうと企画した観光体験イベントで、今春の“プレわんぱく”からさらにバージョンアップし、今秋に開催されました。今号の特集では、プログラム企画者としてイベントを盛り上げた「パートナー」のみなさんの活躍と、にぎわい呼び込んだ町内外からの参加者のみなさんの様子をお届けします。

参加者数
282人

参加者の約6割が町外からの参加。そのうち約半数は高知市内からの参加。

参加者からの感想

はじめての体験でやってみるとなかなか難しい…だから面白い!というのが分かりました。また参加したいです。

地元の方が気さくで和気あいあいと参加者同士で楽しくする事ができました。

この機会に改めてさかわの文化等を知ることができてよかったです。

友達を連れてまた来たいと考えています。ありがとうございました。